

# *Decretan alerta naranja en Ecuador por actividad de volcán Tungurahua*

---



Quito, 26 sep (RHC) La Secretaría de Gestión de Riesgos de Ecuador emitió una declaración de emergencia por cambio de nivel de alerta de amarillo a naranja, en las zonas de influencia del volcán Tungurahua.

La nueva alerta se estableció teniendo en cuenta el aumento de actividad interna del coloso y orienta a las autoridades de las regiones con más probabilidad de afectaciones por una posible erupción de la montaña, a que se mantengan alertas y movilicen todos los recursos necesarios para proteger a la ciudadanía.

El Tungurahua con cinco mil 20 metros de altura, es uno de los ocho volcanes activos de Ecuador ubicado en la zona andina entre las provincias Tungurahua y Chimborazo.

Desde que recomenzó su actividad eruptiva en 1999 se reportaron episodios violentos el 14 de julio de 2006, el 16 de agosto de 2006, 28 de mayo de 2008, 26 de abril de 2010, 20 de agosto de 2012 y la más reciente el 1 de febrero de 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/106887-decretan-alerta-naranja-en-ecuador-por-actividad-de-volcan-tungurahua>



**Radio Habana Cuba**